

NP 8 / 23 | 9 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten
Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Rallyes | Campeonato Aon de Tenerife de Rallyes

La Laguna ya vibra con la novena edición de su rallye

28/7/2023

Hoy viernes se están desarrollando las verificaciones previas y a las 20:00 h, la Plaza de La Concepción en La Laguna, acogerá la ceremonia de salida. Con más de 100 equipos inscritos, el Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten celebrará este sábado un total de nueve tramos cronometrados.

Hoy viernes, el 9 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten está viviendo su primera jornada. Destinada a la entrega de documentación y a las verificaciones técnicas, cuenta con un plato fuerte programado para las 20:00 h. En ese instante comenzará la ceremonia de salida en la Plaza de La Concepción, un punto estratégico que ya el año pasado acogió la ceremonia de llegada.

En el Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Rallyes son Manuel Mesa-Víctor Pérez (Suzuki Swift Rally S) y Sergio Fuentes-Ariday Bonilla (Citroën C3 Rally2) los que mayores opciones presentan para darle un bocado a la diferencia que sostienen los líderes, y ausentes en La Laguna, Miguel Ángel Suárez-Eduardo González.

Ambos equipos son protagonistas en el Campeonato Aon de Tenerife, en este caso, con Fuentes-Bonilla al mando de este campeonato y Mesa-Pérez en segunda posición, por lo que los dos equipos se juegan mucho en la cita que organiza Sport Eventos Tenerife.

Sin duda, compartirán su cartel de favoritos con Víctor Abreu-Luis Rodríguez, vencedores de una prueba esta temporada con su Skoda Fabia R5, y con Fran Suárez-Néstor Gómez, líderes del regional de rallysprint al volante de su habitual Ford Fiesta R5 MKII. Pedro Javier Afonso y Dailos González, con otro Ford Fiesta R5, se suman a este grupo de candidatos a un triunfo que se venderá caro.

Tan caro, que las probabilidades de conocer a un nuevo vencedor en el palmarés de la prueba son muy altas, eso, si no lo evitan Airan Mejías y José Agustín de la Torre, vencedores en la edición 2017. En 2023 con un Citroën C3 N5 con el que ya han competido este año intentarán volver a colarse en las primeras posiciones.

Todo, en un Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten que también mira hacia el cielo ante la posibilidad de que las nubes puedan descargar algo de agua en la jornada de mañana. Veremos qué sucede al respecto y cómo encaran los equipos los primeros compases de una cita que cerrará la primera parte de la temporada en la isla de Tenerife.

El recorrido previsto para este fin de semana está compuesto por los tramos de 'El Boquerón – Valle de Guerra Worten' (7,3 km a las 9:00 h, 12:50 h y 16:40 h), 'Casas Altas – Agua García' (7,47 km a las 9:38 h, 13:28 h y 17:18 h) y 'Los Loros – El Paso 2000' (11,99



www.rallyciudaddelalaguna.com



km a las 10:26 h, 14:16 h y 18:06 h). Serán poco más de 80 kilómetros cronometrados que repartirán puntos a nivel provincial e insular.

El 9 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Cabildo de Tenerife, el Ayuntamiento de La Laguna, el Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, Škoda Canarias, Worten, El Paso 2000, el Ayuntamiento de Tacoronte, la Universidad de La Laguna, Pérez y Cairós, AutoEscuela Élite Canarias, Canaribat, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, Archipiélago Renting y Munguía & Asociados.

